
 
36° RIUNIONE DEL CONSIGLIO DELL’ORDINE DEGLI INGEGNERI DI MACERATA 

Quadriennio 2017/2021 

   Il giorno 18 del mese di Settembre 2020, parte in modalità telematica per 
mezzo di piattaforma per teleconferenze e parte presso la sede di Via Famiglia 
Palmieri n. 26 a Macerata, si riunisce il Consiglio dell’Ordine. 

   Presiede la riunione il Presidente Ing. Maurizio Paulini, verbalizza il 
Segretario Ing. Silvano Biancucci. Stante la situazione di emergenza venutasi a 
creare a seguito dell’epidemia di COVID-19 e vista l’oggettiva difficoltà a tenere 
la seduta con le consuete modalità, la presente riunione di Consiglio viene 
tenuta parte in tele conferenza e parte con i consiglieri presenti in sede. Si 
constata il numero legale dei consiglieri presenti e pertanto l’assemblea inizia 
alle ore 16:30 con il seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale seduta precedente  
2. Resoconto attività dell’Ordine 
3. Modalità organizzative Assemblea Ordinaria degli Iscritti 
4. Valutazione proposte formative  
5. Prevenzione della corruzione, trasparenza ed integrità 
6. Nuove iscrizioni, dimissioni, cancellazioni, visto parcelle, varie ed eventuali 

   Si procede alla lettura del verbale della precedente seduta del Consiglio 
che viene approvato all’unanimità. 
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MEMBRI CONSIGLIO CARICA Presente Assente

PAULINI Maurizio Presidente in sede

TIBALDI Stefania Vice Presidente on line

BRACHETTI David Vice Presidente in sede

BIANCUCCI Silvano Segretario in sede

TERZI Martina Tesoriere (cons. iunior) In sede

BRODOLINI Mario-Francesco Consigliere x

GOBBI Nicola Consigliere in sede

GOVERNATORI Giorgio Consigliere in sede

MATTIONI Romualdo Consigliere in sede

PAOLUCCI Corrado Consigliere in sede

SMERALDINI Fabio Consigliere in sede

Totale 10 1



   Il Dott. Severini ha fatto pervenire una lettera agli avvocati sia suo che 
dell’Ordine proponendo una sorta di transazione, riducendo leggermente le sue 
pretese. Si decide di restare sulle posizioni comunicate nelle precedenti 
occasioni, facendo comunque presente tramite in nostro avvocato che l’Ordine è 
disponibile a giungere ad un accordo ma non oltre le cifre stabilite in 
precedenza. 

   Le adesioni per l’assemblea generale giunte tramite il questionario inviato 
agli iscritti sono state molto poche, per cui si decide di tenere l’assemblea in 
sede. 

   Le targhe che l’Ordine tradizionalmente consegna agli iscritti per i 50 anni 
dalla laurea stanno per terminare, si decide che i consiglieri provvedano a 
sentire qualche ditta che produce questo tipo di oggetti per chiedere dei 
preventivi. 

   Di tanto in tanto giungono richieste da parte di iscritti per poter utilizzare 
la sala convegni dell’Ordine per riunioni di vario genere. In passato era possibile 
concedere tale utilizzo, oggi purtroppo con la situazione di emergenza dovuta al 
COVID sarebbe necessario mettere in atto tutta una serie di procedure per 
garantire la sicurezza dei partecipanti alle riunioni che rendono troppo oneroso 
per l’Ordine consentire ancora tale utilizzo. Si decide quindi che fino alla 
cessazione dello stato di emergenza i locali della sede non vengano più concessi 
in uso a iscritti o terzi per riunioni o altro. 

   E’ giunta la richiesta della broker assicurativa Cristina Marsetti di tenere dei 
corsi per gli iscritti in materia di polizze assicurative, si decide di non approvare 
la proposta anche in considerazione delle difficoltà a tenere corsi in questo 
periodo. 

   Come stabilito in precedenza, gli iscritti possono chiedere di pagare la 
quota annuale d’iscrizione con il credito della Tessera Cultura, si approva il 
modulo per la richiesta in tal senso predisposta dalla Segreteria. Si decide 
inoltre di predisporre dei moduli, che verranno resi disponibili tramite il sito 
dell’Ordine, per la comunicazione del decesso di un iscritto da parte dei 
familiari e per l’iscrizione all’elenco dei collaudatori da cui si traggono le terne 
richieste dalle imprese edili. 

   Si procede all’esame della segnalazione inviata dai consiglieri del gruppo di 
minoranza del Comune di Visso. In tale segnalazione si lamenta che l’iscritto 
Filippo Sensi goda di una situazione di privilegio nei confronti degli altri tecnici 
per via del suo ruolo di consigliere comunale. Si decide di inoltrare l’esposto al 
Consiglio di Disciplina per le valutazioni del caso. 

       
   Nuove iscrizioni: 

  Esaminata la documentazione prodotta, si iscrivono all’Ordine di Macerata con 
decorrenza dalla data odierna le signore/i signori: 

Matricola Sezione Cognome Nome

1972 A Forti Valeria

1973 A Cinquantini Mirko

Verbale n. 36 del 18/09/2020                                                                                 Pag. 2



  

   Esaminata la documentazione prodotta, si iscrive all’Ordine di Macerata con 
decorrenza dalla data odierna e matricola STP 08 la Società tra Professionisti 
denominata “Tecnoquadro s.r.l.” 

   Dietro loro richiesta si procede alla cancellazione dall’Ordine dei seguenti 
iscritti: 

    
  
   La seduta si conclude alle ore 20:00. 

   Il Presidente       Il Segretario 

 Maurizio Paulini           Silvano Biancucci 

Matricola Sezione Cognome Nome

1672 A Loreti Riccardo

1509 A Riganelli Maria

Verbale n. 36 del 18/09/2020                                                                                 Pag. 3


